

Hospital de Quilpué cuenta con moderno equipo que permitirá entregar diagnósticos en neurología

Renzo Pasquali Figueroa, médico del recinto asistencial, destacó que ahora se evitará tener que ir al "Gustavo Fricke"

QUILPUÉ.- Recientemente, el Hospital de Quilpué implementó un estudio de conducción nerviosa y electromiografía para pacientes con patologías que afectan al sistema nervioso periférico, el cual permitirá realizar una evaluación funcional incluyendo todas aquellas estructuras que emergen desde la médula espinal hacia el exterior.

Según explicó el doctor Renzo Pasquali Figueroa, neurólogo de adultos del centro asistencial quilpueño, algunas de las enfermedades que podrán ser diagnosticadas a través de este estudio serán las polineuropatías -afectación de muchos nervios- poliradiculopatías- afectación de varias raíces- y miopatías -afectación del músculo-, entre otras.

Lo importante de contar con este procedimiento, de acuerdo al especialista, es que facilitará la entrega de un diagnóstico certero y, por lo tanto, permitirá otorgar al paciente un tratamiento adecuado, si-

tuación que muchas veces no era posible ante la falta de instrumentos técnicos que permitieran -en el corto plazo- establecer los orígenes de ciertas patologías.

AYUDA A LA COMUNIDAD

Renzo Pasquali expresó que "para la Unidad de Neurología del Hospital de Quilpué, y para la comunidad que se atiende con nosotros, este es un avance bastante importante, ya que dicho examen habitualmente se realiza en los hos-

tales más importantes de cada servicio de salud. Por ende, en nuestra red, estaba disponible solo en el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar".

Cabe destacar que el equipo en cuestión justamente fue donado por el recinto asistencial de la Ciudad Jardín, lo cual se sumó a un proceso de capacitación donde participó el doctor Pasquali, a fin de contar con las condiciones necesarias para realizar este estudio tanto a usuarios hos-

pitalizados como también a los ambulatorios.

Ese fue el caso de Guillermo González Contreras, el primer paciente ambulatorio del Hospital de Quilpué en beneficiarse con este estudio. "Por mi neuropatía diabética tengo que realizarme este tipo de exámenes. Y ahora tengo la posibilidad de recibir un tratamiento adecuado cerca de mi casa, así que es muy bueno tener una continuidad en la atención", destacó.

El doctor Renzo Pasquali utilizando el equipo que fue donado por el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

